

Informationen zur Entsorgung und zum Recycling



Das Symbol der durchgestrichenen Mülltonne auf Rädern bedeutet, dass dieses Produkt getrennt vom Hausmüll entsorgt werden muss. Als Endnutzer sind Sie dazu verpflichtet, das Produkt anhand der nationalen Bestimmungen zu entsorgen, zum Beispiel durch Abgabe an einer offiziellen Sammelstelle. Auch eine Rückgabe im Handel ist möglich, sofern der Vertreiber die Rücknahme freiwillig anbietet oder gesetzlich zu dieser verpflichtet ist.

Bitte beachten Sie, dass Altbatterien und Altakkumulatoren, die nicht vom Altgerät umschlossen sind, sowie Lampen, die zerstörungsfrei aus dem Altgerät entnommen werden können, bereits vor der Abgabe vom Altgerät zu trennen sind.

Bitte beachten Sie darüber hinaus, dass die Abfallvermeidung einen noch wertvolleren Beitrag zum Umweltschutz leistet. Sofern möglich, ist daher neben einer weiteren eigenen Nutzung oder Reparatur auch die Abgabe an Zweitnutzer eine ökologisch wertvolle Alternative zur Entsorgung.

Jeder Hersteller hat Elektro- und Elektronikgeräten, die eine Batterie oder einen Akkumulator enthalten, Angaben beizufügen, welche den Endnutzer über den Typ und das chemische System der Batterie oder des Akkumulators und über deren sichere Entnahme informieren.

Dies gilt nicht für Elektro- und Elektronikgeräte, in denen aus Gründen der Sicherheit, der Leistung, aus medizinischen Gründen oder aus Gründen der Vollständigkeit von Daten eine ununterbrochene Stromversorgung notwendig und eine ständige Verbindung zwischen dem Gerät und der Batterie oder dem Akkumulator erforderlich sind.



Information on disposal and recycling



The crossed-out wheeled bin symbol means that this product must be disposed separately from household waste. As an end user, you are obliged to dispose the product in accordance with the respective national regulations for separate collection, for example by depositing it at an official collection point. Returning it to the retailer is also possible if the distributor offers voluntary return or is legally obliged to do so.

Please note that old batteries and accumulators that are not enclosed by the old device and lamps that can be removed from the old device without destruction must be separated from the old device before it is handed over.

In addition, please note that waste prevention makes an even more valuable contribution to environmental protection. Where possible, therefore, in addition to continued own use or repair, handing over to secondary users is an ecologically valuable alternative to disposal.

Each manufacturer shall include with electrical and electronic equipment containing a battery or accumulator information that informs the end user of the type and chemical system of the battery or accumulator and how to safely remove it.

This does not apply to electrical and electronic equipment in which, for reasons of safety, performance, medical reasons or completeness of data, an uninterrupted power supply is necessary and a permanent connection between the equipment and the battery or accumulator is required.

